



## PCM conforma Grupo de Trabajo para modernizar la gestión de Gobiernos Regionales

*Propuesta del Presidente de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales (ANGR) es respaldada por el Ejecutivo.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

La Presidencia del Consejo de Ministros (PCM), aprobó y publicó la **Resolución Ministerial No. 268 – 2019**, para la conformación del **Grupo de Trabajo Multisectorial** para mejorar la gestión organizacional y de recursos humanos en los gobiernos regionales.

Mesías Guevara, presidente de la ANGR, es el impulsor de este Grupo de Trabajo, en el marco de las políticas de modernización en la administración del Estado. Este Grupo cumplirá con elaborar y actualizar documentos de gestión e identificar dificultades burocráticas para la eficiente labor en las dependencias regionales.

Está conformado por el Presidente Ejecutivo de SERVIR, quien lo preside; el Secretario de Gestión Pública, el Secretario de Descentralización, y el Director General de Gestión de Recursos Públicos del Ministerio de Economía y Finanzas. Además, participan en calidad de invitados un representante de la Contraloría General de la República y un representante de la ANGR.

“La actualización de instrumentos de gestión y administración pública es el primer paso para tener un Estado eficiente al servicio de la población. Los manuales de organización y funciones, así como la revisión de perfiles profesionales para gerencias y direcciones son la base para una moderna gestión”, señaló el también gobernador de Cajamarca, Mesías Guevara.